

ヒョウ・アカツキからのメッセージ「富山で休もう。」

—大阪駅セントラルサウンドビジョンのヒョウ・アカツキが富山県をおすすめします！—

大阪駅にある大型ビジョン「大阪駅セントラルサウンドビジョン」には、昨年秋から、3D映像のヒョウ「アカツキ」が、毎日ウロウロ歩いたり、ゆっくり、ゆったりお昼寝したりして過ごしています。冬には美味しそうなお肉のご褒美をもらい、楽しく過ごしている姿を現していました。

コロナが落ち着いて賑わう今、そんな人気者・ヒョウ「アカツキ」が、富山県とコラボして、富山県の雷鳥、ブリ、白エビ、ホタルイカ、カニ、チューリップ、黒部峡谷トロツコ電車、日本海、と富山県を代表する美食&絶景をご紹介します。

2024年春、北陸新幹線の敦賀延伸開業により、ますます大阪から近くなる富山県。注目度の高い大阪駅セントラルサウンドビジョンで、アカツキが「富山で休もう。」と富山県の魅力をアピールすることで、この夏の、富山への旅行をおすすめします。

ぜひ、富山県をおすすめするヒョウ「アカツキ」を見に、「大阪駅セントラルサウンドビジョン」前にお立ち寄りください。



◆放映開始：2023年6月3日（土）～※不定期にて放映。

◆ヒョウ「アカツキ」について

大阪駅暁の広場の上部をねぐらにする、お茶目なヒョウ。毎日、大阪駅を歩く人々を観察するのを楽しんでいます。ウロウロと歩き回ったり、のんびりとお昼寝をしたり、時には大きなあくびをして道行く人を驚かせます。

◆富山県のおすすめ素材

雷鳥、ブリ、白エビ、ホタルイカ、カニ、チューリップ、黒部峡谷トロツコ電車、日本海、の美食&絶景

◆大阪駅セントラルサウンドビジョン

- ・場所：大阪駅中央コンコース北側 暁の広場 上部壁面
- ・大阪駅構内で最大の、約 450 インチ（縦 3m、横 11m）かつ高精細な 3.91mm ピッチの LED ビジョン
- ・大阪駅で唯一、音声を使った広告放映が可能な大型ビジョン
- ・IP カメラや Wi-Fi アクセスポイントのデータを活用した広告視認可能者数や性別・年代別の計測機能を有す
- ・放映時間：6:00～24:00（毎週月曜更新、3分ロール）

※株式会社 JR 西日本コミュニケーションズが運営する大型ビジョン



【株式会社 JR 西日本コミュニケーションズについて】（本社：大阪府大阪市、代表取締役社長 野中 雅志）

JR 西日本コミュニケーションズは、JR 西日本グループの総合広告会社です。
ブランディングから販売促進まで様々なクライアントの課題解決に取り組む「広告会社」、JR 西日本グループの宣伝・広報を担う「ハウスエージェンシー」、JR 西日本の交通メディアの開発・運用を行う「交通媒体社」。
3つの機能を掛け合わせ、データやノウハウに基づく的確なソリューションを展開しています。